



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 98971

Texte de la question

M. Damien Abad interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la prévention anti-drogues. Les jeunes, particulièrement concernés et soumis à de fortes pressions, en sont souvent les premières victimes d'autant que toutes sortes de fausses informations circulent à ce sujet et risquent de semer le trouble dans leur esprit. L'éducation et l'information dans ce domaine jouent un rôle prépondérant dès le plus jeune âge. De nombreux acteurs, notamment des médecins, enseignants, éducateurs, policiers, gendarmes, pompiers ou encore travailleurs sociaux souhaitent amplifier la lutte contre ce fléau en renforçant les actions de prévention pluriannuelles dans les établissements scolaires et d'enseignement supérieur. Ainsi, il aimerait connaître les mesures que le Gouvernement entend prendre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Damien Abad](#)

Circonscription : Ain (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98971

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 septembre 2016](#), page 8292